

Frutigen gewinnt den EASV Nachwuchs GM-Final 30 m

(fk) Am Sonntag 13. September trafen sich die 15 qualifizierten Nachwuchsgruppen im Schützenstand Uhwiesen zum EASV-Gruppen-Final. Bei idealen Wetterverhältnissen konnten Toni Albisser und Roland Hediger einen gut vorbereiteten, fairen Wettkampf durchführen. Dieser war lange Zeit ein Kopf an Kopf Rennen. Erst nach der 5. Runde waren die Abstände deutlicher. Die Gruppe von Frutigen siegte mit einem Vorsprung von 5 Punkten. Zuoberst auf dem Podest stand somit das Team mit der längsten Anreise. Beim Absenden erwähnte Toni Albisser auch, dass 3 der 5 Gruppenmitglieder erst seit diesem Jahr den Nachwuchskurs besucht haben. Silber gewann die Gruppe Neuwilen 1 und Bronze erzielten die Wattwiler. Man konnte feststellen, dass alle Schützinnen und Schützen mit Ehrgeiz an die Aufgabe gingen. Auch wenn die Betreuer beruhigend zusprachen waren „Nervenschüsse“ zu verzeichnen. Nach dem Schiessen genoss man entspannt den Hamburger mit Pommes frites.

Für die Jugendlichen des Verbandes ist es ein Ansporn, wenn geladene und andere Gäste diesen Anlass des eidgenössischen Verbandes besuchen und so ihre Wertschätzung der Nachwuchsarbeit kundtun. Mit dem Dank von Anton Albisser an den ASV Uhwiesen für die einwandfreie Organisation sowie an Roland Hediger und Andreas Schelling für die Mithilfe bei Vorbereitung und Auswertung und der Abgabe der Auszeichnungen wurde ein schöner Final-Tag abgeschlossen. Von Rimus gab es allen noch einen Traubensaft mit auf die Heimreise.